

Neue Ehrenpräsidentin für Harmonika-Orchester Herisau

Herisau/AR. Letzten Samstag begrüßte die Präsidentin Brigitte Sutter uns ein letztes Mal zur 83. Hauptversammlung des Harmonika-Orchesters Herisau (HOH). Musikalisch eröffneten Sandra Fuchs und Julie Buff den Abend. - Claudia Knaus/MC



Von links Brigitte Sutter, Susanne Bruderer.
(Bild: z.V.g.)

Service:

- » [Artikel als E-Mail senden](#)
- » [Artikel ausdrucken](#)



In ihrem letzten Amtsjahr, als Präsidentin, gab es für Brigitte Sutter nochmals einiges zu tun. Sie blickte im Präsidentenbericht auf ein sehr intensives Jahr zurück. Wurde doch das Wochenende vom 12. – 14. Juni zur Hochburg der Akkordeonspieler /-innen mit dem Eidgenössischen Harmonika- und Akkordeon-Musikfest in Herisau. Es war sehr gut organisiert und erfolgreiches Fest mit vielen Facetten. Rundum ernteten wir ein positives Feedback und es wird mit Sicherheit in sehr guter Erinnerung bleiben. Nebst diesem Highlight, gab es auch kleinere Anlässe wie Ständli, Grillplausch, eine Hochzeit und zum Abschluss die alljährliche Abendunterhaltung.

Wahlen

Brigitte Sutter gab bereits an der letzten HV ihre Demission als Präsidentin bekannt. Nun ist es definitiv und es wurde mit Susanne Bruderer eine kompetente Nachfolge gefunden. Sie wurde von der Versammlung einstimmig gewählt. Für die zurücktretende Aktuarin Ruth Rutz wurde Claudia Knaus gewählt. Die verbleibenden

Vorstandsmitglieder wurden in Globo für ein weiteres Jahr bestätigt. Es sind dies Claudia Marconato (Kassierin), Monika Klarer und Andrea Bischof (Beisitzerinnen). Die Dirigentin Karin Stricker und die Vizedirigentin Stefanie Schoch wurden in ihrem Amt für ein weiteres Jahr bestätigt. Auch ihnen gehörte ein Applaus für ihre geleistete Arbeit.

Ehrungen

Brigitte Sutter spielt seit 25 Jahren im HOH und ist über 40 Jahre im Verband. Während 15 Jahren steuerte sie das Vereinsschiff mit viel Herzblut und Engagement. Ihre wertvolle Arbeit wurde mit einem Geschenk herzlichst verdankt. Zu ihrer Überraschung wurde Brigitte Sutter zur Ehrenpräsidentin ernannt. An dieser Stelle nochmals vielen herzlichen Dank! Ruth Rutz war auch viele Jahre im Vorstand tätig, anfangs als Beisitzerin und später als Aktuarin. Als Dank für die geleistete Arbeit durfte sie ein Geschenk entgegen nehmen. Andrea Hungerbühler und Claudia Knaus feiern 20 Jahre Verbandszugehörigkeit. Dafür dürfen sie dann zu einem späteren Zeitpunkt das Silberabzeichen entgegennehmen. Für fleissigen Probenbesuch bekamen 15 Spielerinnen ein Präsent.

Ausblick

Für dieses Jahr stehen bereits wieder einige Anlässe auf dem Programm. Zwei Tage nach der Hauptversammlung spielten wir den Bewohnern im Altersheim Ebnet und Heinrichsbad ein Ständli. Im Heinrichsbad begleitete uns der Jodlerclub Alpeblueme. Im März werden wir an der Knabenmusik- Unterhaltung den Service übernehmen. Am 30. Mai begleiten wir um 9:30 Uhr den Gottesdienst in der Kirche Schwellbrunn. 2 Wochen später, am 19. Juni sind wir zwischen 8:30 und 12:30 Uhr auf dem Obstmarkt zu hören.

Die Vereinsreise findet am 21. /22. August statt. Den 27. November können Sie sich gerne reservieren. Da führen wir die Abendunterhaltung im Casino durch. Das Jahr schliessen wir dann am 31. Dezember (Silvesterchlausen) mit der Bewirtung in der Chälblihalle ab. Wie aus dem Programm zu sehen ist, läuft bei uns immer etwas, hättest Du nicht auch Interesse zu musizieren?

Unsere Dirigentin erteilt auch gerne Akkordeonstunden. Info auf www.hoherisau.ch